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Софья и Роман Сибагатовы – первая пара, связавшая себя узами брака  
во Дворце бракосочетания
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Регистрация брака во Дворце  
к вашим Госуслугам
В объявленный Президентом России Год семьи Свердловская область сделала подарок всем будущим молодоженам

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА 

В Екатеринбурге состоялось 
открытие Дворца 
бракосочетания. Это первый 
ЗАГС, расположившийся 
в историческом здании – 
бывшей усадьбе ротмистра 
Переяславцева (ул. Карла 
Либкнехта, 3). К реализации 
масштабного проекта 
по реставрации приступили 
еще в 2021 году, а его стоимость 
составляет порядка 160 млн 
рублей. Работать дворец 
будет на всю Свердловскую 
область, то есть подать 
заявление на регистрацию 
брака смогут жители любого 
муниципалитета региона.

– Это памятник XIX века, где 
проводились самые торжествен-
ные приемы в Екатеринбурге на 
тот момент. И знаково, что в Год 
семьи, который был объявлен 
Президентом Российской Фе-
дерации, город впервые полу-
чает Дворец бракосочетания. У 
нас ежегодно заключаются при-
мерно 14 тысяч браков, из них 
шесть тысяч – в торжественной 
обстановке, и я уверен, что если 
значимый момент в жизни мо-
лодоженов будет проходить в 
этих стенах, то надолго останет-
ся в памяти новой семьи, – отме-
тил глава Екатеринбурга Алек-
сей Орлов.

Работы по восстановлению 
объекта заняли три года. За это 
время здание было полностью 
переоборудовано: установлены 

современные инженерные си-
стемы, отопление и вентиляция, 
заменена кровля. По историче-
ским материалам восстановле-
ны отдельные декоративные 
элементы, внутренняя отделка 
помещений.

– К реставрации мы по-
дошли очень бережно, и те эле-
менты, которые возможно бы-
ло сохранить, мы только обно-
вили, чтобы дать им вторую 

жизнь, – рассказывает руково-
дитель пресс-службы холдинга 
«Деловой дом на Архиерейской» 
(ДДА), который был ответстве-
нен за восстановление здания, 
Александр Оводов.

Во дворце три зала для бра-
косочетания: два на втором эта-
же, и один – на первом, который 
в том числе предназначен для 
маломобильных групп населе-
ния. В одном из залов при ре-

ставрации была сохранена леп-
нина конца XIX века. При ка-
ждом из залов есть комната же-
ниха и невесты, в одной из них 
также присутствует историче-
ский элемент декора – люстра 
конца XIX – начала XX века.

Лучше всего, как отмечает 
пресс-служба ДДА, сохранилась 
винтовая лестница. Здесь были 
заменены перила, сами ступени 
остались практически в перво-

зданном виде. Добавим, что для 
молодоженов во внутреннем 
дворе есть парковка, рассчитан-
ная на десять мест. 

Первая пара, которая заре-
гистрировала свои отношения 
в новом Дворце бракосочета-
ния, – Роман и Софья Сибага-
товы. В свой особенный день 
молодожены получили уни-
кальный подарок: лампадку с 
огнем, зажженным от всерос-
сийского семейного очага на 
ВДНХ, который ознаменовал 
старт Года семьи. От региональ-
ного управления ЗАГС семья 
также получила в подарок кни-
гу «Пять языков любви» и пода-
рочный сертификат. 

– Очень волнительный день, 
здесь всё так красиво. Этот мо-
мент войдет в историю нашей 
семьи, в будущем мы будем по-
казывать его своим детям, – де-
лятся молодожены. 

Отмечается, что в здании, 
возможно, будут награждать се-
мьи знаком отличия Свердлов-
ской области «Совет да любовь».

– Сейчас много говорится об 
укреплении института семьи, 
института детства, и мы хотели 
бы этот дворец сделать не про-
сто дворцом для регистрации 
брака. Здесь будут также чество-
вать и юбиляров семейной жиз-
ни, и проводить торжествен-
ные имянаречения, – отмети-
ла начальник управления ЗАГС 
Свердловской области Татьяна 
Акалаева.
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Глава региона также за явил 
о планах привлечь более 800 
миллиардов рублей инвести-
ций в текущем году. Текущие 
темпы роста позволяют про-
гнозировать достижение этой 
цели. Объем инвестиций за 
первое полугодие составил 378 
миллиардов рублей, что на 40% 
превышает показатель первых 
шести месяцев прошлого года.

Представители бизнес-объе-
динений на встрече увидели, что 
для властей вопрос инвестици-
онной привлекательности реги-
она не просто один из приори-
тетных, а ключевой. При этом 
для губернатора важен именно 
сам инвестиционный климат 
Свердловской области –  то, как 
работают механизмы создания 
комфортной среды для инвесто-
ров, готовых вкладывать сред-
ства в регион. 

–  Я пытаюсь подобрать сло-
во, характеризующее его (губер-
натора. –  Прим. ред.) позицию, 
и, наверное, самыми близкими 
словами будут твердость и бес-
компромиссность. В ходе и по ре-
зультатам встречи прозвучали 

очень серьезные решения, в том 
числе ряд таких, о которых я го-
ворить не могу. И поэтому, если 
в двух словах подводить итоги, то 
сегодняшний комитет и позиция 
руководителя региона уже ока-
зали позитивное влияние на ин-

вестклимат. Губернатор сегодня 
продемонстрировал очень глу-
бокое знание вопросов, деталей 
и реальной ситуации дел. Это да-
ет нам основание верить в то, что 
даже если сегодня есть трудности, 
то при такой позиции главы ре-
гиона они будут устранены, –  от-
метил президент Уральской тор-
гово-промышленной палаты Ан-
дрей Беседин.

В целом инвестиционный 
климат Свердловской области 
эксперты оценивают как удов-
летворительный. В рейтинге ре-
гионов по инвестиционному 
климату, который разрабатывает 
Агентство стратегических ини-
циатив, Свердловская область в 
2024 году делит 22-е место с Рес-
публикой Мордовия и Хабаров-
ским краем. 

Оценка инвестклимата –  это 
комплексный показатель, ко-
торый формируется из разных 
аспектов. Ключевой из них  –  
инвестиционная активность. 

Она оценивается через объем 
инвестиций в основной капи-
тал предприятий региона. По 
этому показателю в 2023 году 
Свердловская область вошла в 
первую десятку регионов Рос-
сии.

– Можно сказать, что в по-
следние годы инвестицион-
ный климат находится в удов-
летворительном состоянии, по-
зволяющем поддерживать уро-
вень инвестиционной активно-
сти на стабильно высоком уров-
не относительно остальных ре-
гионов России. На мой взгляд, 
Свердловская область ведет ак-
тивный поиск новых проек-
тов, способных поддержать но-
вое качество экономики регио-
на. Думаю, в этом плане личное 
участие губернатора очень по-
лезно, – считает директор Ин-
ститута экономики УрО РАН 
доктор экономических наук 
Юлия Лаврикова. 

Губернатор призвал  
прислушаться к инвесторам

Председатель Уральской торгово-промышленной палаты Андрей Беседин
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